

Mujer quería darle a la pareja, pero le falló la puntería Se apeó al hijo con un vaso

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Una mujer de apellido Mora llegó bien chiva a la casa, en la urbanización Bruncas en El Carmen de Goicoechea, y le armó el pleito a su compañero sentimental.

La discusión se calentó a tal punto que Mora agarró un vaso y se lo tiró a la pareja. El hombre se lo capeó, pero salió rascando el hijo de la mujer, de once años.

El chiquito sufrió varios cortes en la cara (ceja, nariz y boca). Cruzrojistas lo atendieron y se lo llevaron al hospital Nacional de Niños en condición delicada.

Policías atendieron la agresión y detuvieron a Mora, ayer pasada

la medianoche

Al cierre de edición, Mora per

manecía en los tribunales a la espera de un castigo.

Una mujer, quien se identificó como abogada de la familia de la sospechosa, explicó por teléfono que nadie se iba a referir al caso.

Al parecer, Mora llegó molesta al hogar pues su compañero le reclamó porque andaba tomándose unos tapis con otro hombre en una cantina.

Hombre agredido. La denuncia de la bronca la realizó la pareja de Mora ante la delegación policial de Goicoechea.

Inclusive, el hombre le comentó a algunos oficiales que no era la primera vez que su mujer le repartía sopita de muñeca, pero que nunca había informado a las autoridades por temor.



Policías atendieron el caso en la urbanización Bruncas.

OVHORA

2011/11/11

De la mañana a 7:30